



Meine lieben Weihnachtsfreunde,

Advent, Advent, ein Lichtlein brennt. Erst eins, dann zwei, dann drei, dann vier, dann steht das Christkind vor der Tür. Und wenn das fünfte Lichtlein brennt....

Na, wer weiß wie es weitergeht?

Klaro, weiß doch jedes Kind: „Dann hast du Weihnachten verpennt!“

Aber so wie ich euch jetzt kennengelernt habe, verpennt hier keiner mehr Weihnachten. Ihr seid ja schon ganz kribbelig vor Weihnachtsaufregung. Nur noch eine Woche, dann zünden wir die vierte Kerze an, und in diesem Jahr ist sogar schon direkt am 4. Kerzentag Heilig Abend. Das passiert nur alle paar Jahre, was für ein Glück, dann hat das Warten bald ein Ende.

Wenn die Adventskranzkerzen abgebrannt sind können wir uns aber immer noch schöne Lichter zaubern. Für Eislaternen haben wir leider zu warmes Wetter, aber wie wäre es, ihr bastelt euch ein Eiskristallwindlicht. Was ihr dazu braucht sind eigentlich nur drei Dinge:

- Ein leeres Marmeladenglas oder vom Nutella oder Essiggurken oder altes Trinkglas oder oder oder,
- grobes Salz
- Wasser

Das leere Glas muss ordentlich sauber und trocken sein. Füllt am Boden etwa einen halben bis einen Zentimeter vom groben Salz ein und benetzt das Salz mit ganz wenig Wasser. Das Salz soll nur leicht vom Wasser bedeckt sein und sich nicht auflösen.

Dann stellt ihr das Glas an einen warmen Platz, vielleicht auch auf den Kaminofen, und wartet ab. Ich weiß, Geduld ist nicht immer einfach, aber das lohnt sich. Die Kristalle fangen zu wachsen an. Wenn das Wasser ganz verdunstet ist, das Glas aber noch nicht genug mit Eiskristallen bewachsen ist, könnt ihr nochmals, ganz vorsichtig, vielleicht mit einer Pipette, Wasser nachfüllen und weiter eure Salzkristalle wachsen lassen bis es wieder ganz ausgetrocknet ist.

Je wärmer das Glas stand, desto schneller sind die Kristalle gewachsen und ihr könnt es noch dekorieren wie es euch gefällt.

Wunderschön, diese Kristalllichter! Einfach einen Punsch machen, hinsetzen und zuschauen wie das Licht flackert. Das mach ich jetzt auch.

Bis demnächst! Ich wünsche ich euch eine gemütliche Zeit

Eure Runa

